ETAPPEN FÜR KINDERRECHTE

Martin Neitzke

Etappen für Kinderrechte



Die Challenge

Kräftig in die Pedalen treten und dabei Gutes tun. Das ist die Plan International Challenge. Man kennt es aus Deinem Training: setzt Dir ein Ziel, das ambitioniert, aber nicht unmöglich ist. Unser gemeinsames Spenden-Ziel: Unser Team sammelt 2.000 Euro für den Schutz der Kinder in Tansania.



Gibt Kindern eine Chance

Mädchen und Jungen in Tansania mit DEINER Spende vor Kinderarbeit zu schützen und gleichzeitig ein starkes Zeichen für Gleichberechtigung – nicht nur im Radsport – zu setzen – das motiviert UNS, bei der <u>#Challenge</u> von <u>@planinternationaldeutschland</u> während der <u>@deutschlanddeinetour</u> als einziges Duo alle vier Etappen (727 Kilometer) zu absolvieren. Wer sitzt mit mir bei der vierfachen <u>#EtappeFürKinderrechte</u> im Sattel? Selina Knaul <u>@cyclina95</u>, Bundesliga-Fahrerin aus Leipzig. Selina hat erst vor zwei Jahren den Weg vom Fußball über Triathlon zum Radsport beim Berliner Womens Cycling Team Wheel Divas <u>@wheeldivas</u> gefunden und hat mittlerweile Gefallen daran, auch mal ein paar Kilometer mehr abzuspulen. Zurecht!

#AllesFahrenAllesGeben

Ich fahre für Kinderrechte

Im Norden Tansanias hilft Plan International, Mädchen und Jungen vor der extrem gefährlichen Arbeit in den Goldminen sowie ausbeuterischen Arbeitsverhältnissen in der Fischereiwirtschaft am Viktoriasee zu schützen und sie aus der Kinderarbeit zu befreien. Das Projekt liegt in der Region Geita.



Seit ich im Jahr 2004 bei meinem ersten Transkontinental-Rennen der **Tour d'Afrique**, die Neugier und die Freude der Kinder kennengelernt habe, welche wir – barfuß laufend auf ihrem Schulweg – überholt haben, hoffe ich, dass jedes Mädchen und jeder Junge die Bildungschance bekommt, wie sie bei uns selbstverständlich ist.



Mit Deinem Engagement erhalten Kinder dort wieder Zugang zu Schulen und Ausbildungsmöglichkeiten. Kleine Beiträge haben eine große Wirkung: 10 Euro statten ein Kind mit Schuluniformen und Schulmaterial aus, 40 Euro kostet ein Start-Kit für eine Spargruppe, 70 Euro ermöglichen ein Fahrrad, mit dem die Sozial- und Gesundheitsarbeiter*innen in den Dörfern besser mobil sein können, um Fälle von Kinderarbeit zu identifizieren.



So kannst DU helfen

Über die für dieses Event eingerichtete <u>Spendenseite</u> hast Du die Möglichkeit einen freien Betrag zu spenden.

Die ganze Abwicklung läuft so völlig unproblematisch und sicher direkt über Plan International – auf Wunsch natürlich auch mit Spendenquittung!

Das gleiche Projekt unterstützt von Plan International habe ich übrigens schon am 01. Mai im Rahmen meiner Aktion <u>vier&zwanzig</u> unterstützt. Nach 670 Kilometern innerhalb von 24 Stunden konnte ich mit euerer Hilfe 1.622 Euro sammeln! Da geht doch diesmal noch mehr, oder?

Ähnliche Beiträge